



Le Salon du bien-être s'achève ce dimanche

Le 3^e Salon du bien-être, proposé par l'association locale Ain nature santé, se tient jusqu'à ce dimanche, de 10 à 18 heures. 26 exposants sur les techniques et produits naturels sont présents. Vous pourrez découvrir des musiques, une exposition de peinture. Des conférences de 25 minutes traiteront de la méditation, de la luxopuncture, et de la lithothérapie, entre autres. ■



■ Le salon est organisé par Ain nature santé. Photo Jean-Paul Thouny



À noter

Salon du bien-être, à la salle des fêtes de Saint-Denis dimanche 20 avril de 10 à 18 heures. Restaura-

tion bio sur place, crêpes et plats chauds toute la journée, Entrée gratuite. Conférences de 10 h 30 à 16 h 30.
<http://ainnaturesante.jimdo.com>